

Eau, hygiène et assainissement : Le râseau ouest-africain des journalistes en conclave à Dakar

Dossier de la rédaction de H2o
June 2013

Après

deux années d'activités, les journalistes de l'Afrique de l'Ouest spécialisés dans l'eau et l'assainissement se sont retrouvés, à Dakar, en assemblée générale de renouvellement de leurs instances.

Avec le

soutien et le partenariat de structures, comme WaterAid et le Conseil de concertation des Nations unies pour l'approvisionnement en eau et l'assainissement - en anglais WSSCC, plusieurs réseaux de journalistes spécialisés sur les questions d'eau, d'assainissement et d'hygiène ont créé formés. De 4, le nombre de réseaux a porté à 13 ; une vitalité saluée par Mme Mariam Drame, responsable pour l'Afrique de l'Ouest de WaterAid, et M. David, représentant la structure WSSCC. Selon la représentante de WaterAid, la crise dans les domaines de l'eau et de l'assainissement a poussé les structures à voler dans ces secteurs à recourir aux journalistes pour porter la voix des pauvres. Et contribuer ainsi à une gouvernance plus transparente et participative.

Babacar Bachir Sane, Le Soleil (Dakar) - AllAfrica 09-04-2013